

Le 28/05/2025 - Communiqué de presse - Auteur : Conseil départemental du Tarn | Temps de lecture : +/- 30 secondes

## A69 : la justice donne son feu vert pour la reprise des travaux

Albi, le 28 mai 2025

### A69 : la justice donne son feu vert pour la reprise des travaux

" L'A69 va pouvoir continuer à tracer sa route !

Le chantier doit maintenant reprendre au plus vite.

Plus de 300 millions d'euros ont déjà été investis, les travaux sont achevés à 70 %, il est urgent de finir l'A69.

La décision de la Cour administrative d'appel de Toulouse est un vrai soulagement, à la hauteur des espoirs que suscite l'A69 soutenue démocratiquement par tout un bassin de vie et défendue par une immense majorité d'élus locaux.

Ce nouveau souffle pour le chantier est une bouffée d'oxygène pour le Tarn et tous les grands projets d'avenir qui sont aujourd'hui menacés en France : Extension de la LGV en Occitanie, doublement de la RN88 dans l'Aveyron, déviations de Montpellier dans l'Hérault et de Beynac en Dordogne, reconstruction du pont de Fleurville entre l'Ain et la Saône-et-Loire...

A69, on finit ! "

**Christophe Ramond, Président du Conseil Départemental du Tarn**

#### VOS CONTACTS

Conseil départemental du Tarn

Béatrice Grau

Directrice de la communication

05 63 45 64 58  
communication@tarn.fr